

Des milliers d'Argentins descendent dans la rue contre la politique néo-libérale du gouvernement



Buenos Aires, 7 février, (RHC).- Des milliers d'Argentins sont descendus dans la rue à Buenos Aires et dans les principales villes du pays pour condamner la politique néo-libérale du gouvernement Macri.

A l'appel de l'organisation politique Pôle Ouvrier et du mouvement Les Quartiers debout, les manifestants observent une journée nationale de lutte contre les rajustements décrétés par le gouvernement.

Ces organisations ont encouragé les manifestants à se rassembler devant le siège du Congrès national à Buenos Aires et sur la Place de mai, à quelques pas seulement du siège de la Maison Rose, siège du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182932-des-milliers-dargentins-descendent-dans-la-rue-contre-la-politique-neo-liberale-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba